

Encuentro Internacional de Asociados Montfortianos (EIAM) Saint Laurent-sur-Sèvre, 6-13 agosto de 2023

Actualización del artículo publicado por el hermano Daniel en el Boletín «Echanges et Informations SMM France», n. 222, julio de 2023.



SAINT LAURENT-SUR-SÈVRE, Francia - Todo comenzó con la reunión de los tres Consejos Generales de las tres Congregaciones Montfortianas que tuvo lugar el 24 de marzo de 2022 en el Generalato de los Hermanos de San Gabriel en Roma. Se acordó entonces que, para celebrar el 350º aniversario del nacimiento de san Luis María de Montfort, que cae el 31 de enero de 2023, tendríamos un encuentro internacional de los Asociados o de los socios misioneros de nuestras congregaciones. Igualmente se acordó que Hna. Pierrette Bwamba, P. Arnold Suhardi y Hno. Dionigi Taffarello se reunirían el 29 de abril de 2022 para concretar esta idea.

Durante este encuentro, los tres representantes de los tres Consejos Generales formularon mejor los objetivos del encuentro. Entonces, identificaron los participantes potenciales (destinatarios) de este encuentro, el lugar y la fecha del encuentro, los idiomas a utilizar durante el encuentro. Los tres representantes de los tres consejos generales se reunieron de nuevo el 13 de julio de 2022. En ese momento se acordó que era necesario establecer un equipo en Francia a cargo de la organización de esta reunión, que debería reunir alrededor de unas 150 personas.

La formación del equipo local comenzó el 16 de agosto de 2022. Hubo 9 personas presentes en la reunión que se celebró en la comunidad internacional de los Hermanos en San Lorenzo sur Sèvre. En ese momento, el hermano Dionigi tuvo la oportunidad de compartir con ellos la idea de este encuentro. Los participantes respondieron muy positivamente: todos están de acuerdo en que este evento debe realizarse. La discusión también resultó sobre el contenido de esta formación internacional. Finalmente se decidió constituir un equipo local con más miembros.

Durante este período, Hna. Pierrette, el Hermano Dionigi y el P. Arnold continuaron trabajando en la redacción de una carta que sería firmada por los 3 superiores generales para anunciar este encuentro a todos los miembros de nuestra familia. La carta firmada el 15 de octubre de 2022 por los superiores generales ha sido dirigida a los miembros de la familia montfortiana para explicar el contexto, el objetivo, la fecha y el lugar de la implementación de «una manifestación internacional de los asociados, colaboradores, amigos laicos de nuestras tres Congregaciones».

Por otra parte, el 21 de octubre de 2022, Hna. Pierrette Bwamba, P. Arnold Suhardi y Hno. Dionigi Taffarello enviaron una carta invitando a los posibles miembros del equipo organizador

de este encuentro en San Lorenzo, a una reunión el 24 de octubre, con el fin de ser más conscientes del contenido de la carta de los tres generales. La carta de los tres asistentes generales también explica las tareas del comité organizador que se formará.

Durante la reunión del 24 de octubre de 2022, conseguimos tener un coordinador de comité, en la persona de Eric JOYEAU, profesor del liceo San Gabriel de San Lorenzo. Los enviados de la SMM para convertirse en miembros de este comité fueron el P. Eric MANIRAKIZA, Marie Line y el Diácono Claude TIGNON. Durante esta reunión se estableció un calendario de reuniones del comité y se acordó sobre la repartición de tareas entre los miembros del comité. También se han elaborado otros temas que se han convertido en la tarea de este comité.

La primera reunión conjunta entre los representantes de los tres Consejos Generales y el Comité Ejecutivo se celebró el 17 de diciembre de 2022. Muchos otros presentes se ofrecieron voluntarios para este encuentro. Esto demuestra que hay entusiasmo en nuestra familia ampliada por la realización de este evento. En esta reunión se acordó el presupuesto estimado por participante. Ya había un folleto de presentación del programa. Algunos días después de esta reunión, el comité logró validar el formulario de inscripción y las cotizaciones de transporte.

El 4 de marzo de 2023 se celebró la segunda reunión conjunta. En esta ocasión, cada «núcleo» del Comité informaba sobre sus actividades. El 3 de junio la misma reunión volvió a ocurrir y estaba prevista otra el 8 de julio. Esta fue la última reunión de coordinación para la puesta en marcha de este encuentro que en adelante llevará por tema: “Discípulos misioneros en familia montfortiana”.

Ahora con respecto a lo que concierne a la congregación de la Compañía de María (en latín “Societas Mariae Montfortana” abreviada SMM). El 1 de diciembre de 2022, el P. Luizinho envió una carta dirigida a: Provinciales, Viceprovinciales, Superiores de las Delegaciones de los Misioneros Montfortianos, Director Nacional o Regional de la Asociación de María Reina de los Corazones (AMRdC) y Asociados Montfortianos. El objetivo fue anunciar la existencia de esta iniciativa, la política de la SMM sobre los gastos del encuentro y la última fecha límite de inscripción. El resultado es alentador: que hemos recibido muchos participantes potenciales que se han inscrito. Hasta ahora, tenemos 83 participantes inscritos.

Para su información, a continuación, indicamos los países de origen de nuestros participantes: 3 de Malawi, 2 de Kenia, 4 de Burundi, 2 de Madagascar, 2 de Ruanda, 1 de Argentina, 5 de Brasil, 2 de Colombia, 3 de Estados Unidos, 2 de México, 4 de Perú, 2 de Indonesia, 11 de Filipinas, 1 de Alemania, 1 de Bélgica, 1 de Croacia, 2 de Polonia, 1 de Países Bajos, 1 de Dinamarca, 25 de Francia, 6 de Inglaterra, 2 de Italia, 1 de Portugal, 3 de la administración general.

Algunos de nuestros participantes, especialmente los que lleguen antes del 6 de agosto y se vayan después del 13 de agosto, se quedarán en el Espíritu Santo, Foyer Maturín y Foyer Gabriel Deshayes. Pero durante los días de la reunión propiamente dicha, todos estos participantes permanecerán en el lugar de la reunión, que es en San Gabriel, con los demás participantes de las Hijas de la Sabiduría y los Hermanos de San Gabriel.

Actualmente, los participantes de Madagascar aún no han recibido sus visas. Todas las cartas de invitación fueron enviadas por el P. Paulin, Provincial de Francia y el alcalde de San

Lorenzo-sur-Sèvre a través del comité de esta reunión y el P. Bala, Procurador General en Roma. Gracias a todos.

Los días del encuentro estarán llenos de testimonios de vivencia de la espiritualidad montfortiana para hoy y de diversas celebraciones de la palabra y de la Eucaristía. Habrá lecciones sobre el significado del bautismo, la relación de Montfort con la Escritura, la sinodalidad en la misión. Habrá visitas a Montfort-sur-Meu, Pontchâteau y Poitiers. Todas estas actividades fueron comunicadas a Mons. Pierre d'Ornellas, arzobispo de Rennes, Dol y Saint-Malo; a Mons. Laurent Percerou, obispo de Nantes; a Mgr Pascal Wintzer, arzobispo de Poitiers y por supuesto a Mgr. François Jacolin, obispo de Luçon. Todos apoyan este evento también con sus oraciones. La misa de clausura será celebrada en la Basílica de San Luis María de Montfort, el sábado 12 de agosto, a las 17:30 horas, por el obispo de Luçon, Mons. François Jacolin.

Agradecemos a nuestros Asociados el entusiasmo reflejado en sus respuestas. Lo recibimos como expresión del espíritu sinodal que vivimos con ellos en nuestra misión común: establecer el Reino de Jesús por medio de María en el Espíritu Santo. Ciertamente esperamos que esta reunión se convierta en un medio para formar una visión común para una cooperación aún más fuerte en el futuro. Esperamos esta visión, por supuesto, no sólo en nuestra relación con ellos, sino también en nuestra relación con nuestra carismática familia montfortiana.

P. Arnold SUHARDI, SMM